



Heroe Poerwadi Dapat Surprise Party -

Tak Terbiasa Rayakan Ultah, Berharap Diberi Kesehatan

*Hari ini, hari yang kau tunggu.
Bertambah satu tahun, usiamu,
berbahagialah selalu. Lirik lagu
"Selamat Ulang Tahun" milik
band Jamrud ini menggema
di ruang Yudhistira Balai Kota
Jogja, kemarin (17/1). Sejurus
kemudian, pegawai Pemkot Jogja
membawa tumpeng dan kue tart.
Siapa ya yang ulang tahun?*

HERU PRATOMO, *Jogja*



PELANTIKAN empat tenaga ahli Wali Kota Jogja dan Forum Pemantau Independen (Forpi) Kota Jogja kemarin (17/1) diakhiri dengan memberikan *surprise party* bagi Wakil Wali Kota Jogja Heroe Poerwadi. Ya, kemarin HP, sapaannya, berulang tahun ke-52.

Saat prosesi pemberian ucapan selamat kepada para tenaga ahli dan Forpi Kota Jogja yang dilantik Wali Kota Jogja Haryadi Suyuti, tiba-tiba terdengar lagu "Selamat Ulang Tahun" milik Jamrud yang disertai pegawai Pemkot Jogja yang membawakan tumpeng serta kue ulang tahun.

► *Baca Tak Terbiasa... Hal 7*

KEJUTAN!! Wakil Wali Kota Jogja HP memberikan potongan tumpeng pertama kepada Wali Kota Jogja Haryadi Suyuti.

HERU PRATOMO/RADAR JOGJA

Tak Terbiasa Rayakan Ultah, Berharap Diberi Kesehatan

Sambungan dari hal 1

"Selamat memasuki tahun ke-52 pak Heroe," ujar HS, sapaannya Haryadi Suyuti, yang menjadi *host* dadakan.

Sebelum meniup kue ulang tahun dan memotong tumpeng, HS juga sempat meminta HP menyampaikan harapannya terlebih dahulu. "Make a wish dulu pak," pinta HS.

Pada pendampingnya itu HS mendoakan supaya terus diberi

kesehatan, keluarga yang sakinah, mawadah, waramah serat usia yang bermanfaat. Termasuk kehadiran HP di tengah masyarakat dengan terus melakukan pengabdian. "Banyak *wish* yang lain, yang jelas diberi rezeki yang barokah, *kathah* (banyak) *tur* manfaat," ujarnya.

HP yang merayakan ulang tahun pertamanya sebagai Wakil Wali Kota Jogja itu, ketika diminta memberi sambutan, mengaku tidak terbiasa ulang tahunnya

dirayakan. Apalagi pada pagi atau siang. "Kalau di rumah biasanya sore atau malam, kalau sudah pulang," ungkap suami dari Poerwati Soetji Rahajoë ini.

Ketua DPD PAN Kota Jogja itu di hari ulang tahunnya juga berharap kehidupannya menjadi barokah serta lebih bermanfaat. HP juga meminta diberi kekuatan kesehatan supaya bisa menjalankan tugas dan kewajibannya. "Semoga kami semua bisa lancar dalam menjalankan pekerjaan,"

tutur bapak dua anak ini.

Pria kelahiran Gunungkidul, 17 Januari 1966 ini sebelum menjadi Wakil Wali Kota berprofesi sebagai Dosen Akademi Komunikasi Indonesia Jogjakarta, bahkan sempat menjajal profesi wartawan Majalah Sinar Jakarta, reporter SCTV pada 1997, konsultan lepas bidang media dan politik. Sampai akhirnya terjun ke dunia politik dan dibersanding dengan HS sebagai pemimpin di Kota Jogja. (ila/rg)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005